

Andrés Pérez, de Itaú: "El camino está despejado para seguir reduciendo la tasa"

El economista espera nuevos recortes similares en los próximos trimestres, para terminar el año en 4,25%.

J. AGUILERA

El economista jefe para Latam de Itaú, Andrés Pérez, se acopla al consenso del mercado y cree que el Banco Central hizo lo correcto con materializar el primer recorte de la tasa de política monetaria (TPM) en el año, desde 5% a 4,75%, y si bien anticipa nuevos ajustes a la baja en las próximas tres reuniones de política monetaria (RPM), proyecta que el año terminará con la tasa rectora en 4,25%.

—¿Está de acuerdo con la decisión que toma el Banco Central?

"La decisión de reducir la TPM en 25 puntos base de forma unánime estuvo en línea con nuestra proyección y el amplio consenso del mercado. Probablemente, el Consejo evaluó la opción de mantener la TPM en esta reunión, además de la decisión de consenso por reducir, elementos que conoceremos en la minuta que se publicará el 13 de agosto. En resumen, la economía requiere una política monetaria menos contractiva, y el Banco Central está respondiendo de forma adecuada y oportuna".

—¿Qué se puede esperar de aquí a las próximas reuniones?

"El camino está despejado para seguir reduciendo la TPM hacia la neutral de 4% en los próximos trimestres, tal como lo señala explícitamente el comunicado. Se han moderado las presiones inflacionarias en el margen, las expecta-



Andrés Pérez, economista jefe para Latam de Itaú.

tivas de inflación en el horizonte relevante están ancladas, mientras que la debilidad del mercado del trabajo y la dinámica de crédito sugieren que la economía debería acumular algunas holguras negativas. Además, es probable que la incertidumbre arancelaria genere efectos negativos sobre la actividad global en el tiempo, reduciendo el impulso externo de Chile. Esperamos que la TPM termine el año en 4,25%".

—¿De qué factores van a depender mayormente las futuras decisiones del Banco Central?

"El momento de nuevas bajas dependerá, fundamentalmente, de factores tácticos con miras al escenario externo que podrían generar mayor volatilidad en los mercados financieros. Ello puede ser especialmente relevante para economías emergentes".